

Industria maquiladora prevé un incremento de 20% en empleo (El Financiero 17/01/12)

Industria maquiladora prevé un incremento de 20% en empleo (El Financiero 17/01/12) Luis Carlos Cano / Finsat
Martes, 17 de enero de 2012 CIUDAD JUÁREZ, Chih., 16 de enero.- La industria maquiladora en esta frontera prevé un incremento en inversión y ocupación de personal hasta de 20 por ciento este año, muy superior al obtenido durante 2011, de acuerdo con un sondeo realizado entre empresas establecidas aquí. José Luis Armendáriz Bailón, presidente de la Asociación de Maquiladoras, dijo que esto se fortalece con el hecho de que al menos 13 maquiladoras llegarán aquí durante el primer cuatrimestre y que empresas en operación tienen planes de crecimiento para alcanzar una generación de 20 mil empleos. A nivel general en México se espera un crecimiento de entre 2.5 y 3.5 por ciento, con alrededor de 400 nuevas plazas durante el año. Y las proyecciones para esta ciudad son superiores, aseveró. Confirmó que hay 30 proyectos que vendrán a Juárez este año, debido tanto a su ubicación estratégica como al desarrollo industrial, la mano de obra especializada, la experiencia adquirida, el nivel educativo y otros aspectos que convierten a esta frontera en una de las de mayor atractivo para la inversión extranjera. Se trata de grandes corporativos mundiales que buscan proveeduría asentada aquí para impulsar al mercado nacional, además de que se contempla la producción para la exportación.